D ESTÁ



Anla revisa daños ambientales tras derrame de petróleo en Yondó, Antioquia

Habitantes denunciaron el derrame de crudo por las trabajos de



Ecopetrol en la zona.





L a Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla), visitó la zona del municipio de Yondó (Antioquia), en donde se presentó un derrame de petróleo por parte de Ecopetrol, al parecer por una "pérdida de contención en el Campo Casabe". Hace unos días, la comunidad denunció a través de un video, en el que se observa el derrame de crudo que sale en grandes cantidades por un tubo y que contamina el río Magdalena.





A través de un comunicado, esa entidad precisó que "la Inspectora Regional de la ANLA realizó la visita junto a representantes de la Alcaldia de Yondó y de Corantioquía, quienes esperan un "muestreo" por parte de Ecopetrol para determinar las técnicas a ser implementadas para la recuperación ambiental".

Señaló también que la "Corporación Autónoma Regional del Centro de Antioquia (Corantioquia), entregó el permiso de vertimientos a Ecopetrol para dicho proyecto".



Finalmente, la Anla aseguró que "estará atenta a la situación y realizará el

pondiente a las la empresa"

El ministro de Ambiente, Ricardo Lozano no se ha pronunciado sobre este hecho. Se esperan los resultados calcular los daños ambientales. ultados de las pruebas que emita Ecopetrol para

Derrame de petróleo / Yondó / anla

También le puede interesar



o al río Magdalenta, en Yondó (Antioquia)

Ecopetrol responde a la Anla: seguirá trabajando en pilotos de fracking

Plan piloto de fracking: Anla

suspende trámite de licencia a Ecopetrol e trámite de



en la bahía de Cartagena



Encuentre más contenidos W

las Flores en Medellín



Habrá más de 400 actividades gratuitas durante los diez días de feria.



G ilberto Santa Rosa, Hebert Vargas, El Tropicombo y Mr. Black, son los encargados de la inauguración oficial de la Feria de las Flores, con un

concierto gratuito en el sector Obelisco, a partir de las 6 de la tarde. Este viernes también será la premiación del Concurso Mujeres Jóvenes Talento, que reemplazó el reinado hace más de una década, y reconoce los proyectos del

género femenino y no su belleza.

Otro de los eventos imperdibles es el Festival Nacional de la Trova Ciudad de Medellín, en su etapa eliminatoria, en el Parque de los Deseos, y la Plaza de las Flores, en el Parque Norte, con una muestra de gastronomía antioqueña, artesanías y música.